
●４月 

・県議選初当選 

●５月 

・全員協議会 

・職場体験（ﾏｸﾄﾞﾅﾙﾄﾞ様 障がい者の方の就労支援に 

取り組まれています） 

●６月 

・東日本大震災被災地のひとつ、陸前高田市 

にてボランティア活動 

・定例県議会（6/27～7/19）にて初質問 

●７月 

・第１回 県政報告会（7/19） 

●８月 

・県外視察 （「議会基本条例」「食品安全条例」 

「障がい者差別禁止条例」） 

・県内視察（壱岐市「離島の現況」）（五島市「離島振興法

の制定実現を求める長崎総決起大会」に出席） 

・夏祭り等、地元行事に参加 
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初めての試みですが、異業種交流会を開催いたします。異業種間でのネットワークを広げ、

人の輪、仕事の輪が拡がり、皆様のお役に立てばと企画しました。お誘いあわせの上、是非ご

参加ください。後日改めてご案内させていただきます。 

 日 時 ： 平成２４年３月２８日（水） 18：30 より 

 場 所 ： プライムステージ３F （長崎市花丘町 1-24 「居ざけ屋」さんが入っているビル） 

 内 容 ：<１部> ためになる講演＆補助制度説明  <２部> 懇親会 

お知らせ＜異業種交流会＞ 

昨年(H23)の主な活動 

●９月 

・定例県議会（9/9～10/4） 

・予算総括質疑 「歯科保健行政について」 

●１０月 

・決算審査特別委員会（10/18～31） 

・新幹線決起大会に出席（諫早～長崎着工決定） 

・長崎くんち、地元秋祭り等参加 

・県外視察 （「防災施策」「雇用労政施策」「液状化対策」 

「中小企業振興条例」「企業誘致」） 

●１１月 

・上海視察（11/2～6） 

・自民党移動政調会（長崎市、壱岐市） 

●１２月 

 ・定例県議会（11/25～12/6） 

・県内視察（松浦市、大村市） 

 

◎６～１２月 

 ・経済雇用・災害対策特別委員会（７回） 

 ・県政・県議会改革特別委員会（２０回） 

 ・諫早湾干拓入植者選定特別委員会（７回） 

 ・議会基本条例ワーキング（６回） 

前田哲也 県政報告会＜第２回＞ 

Maetetsu Report at the meeting vol.2 2012.02.02 

 

お蔭さまでひとつずつ成果を出しています！ 

本日は寒い中、またお忙しい中、私の県政報告会にご出席いただき誠に有難うございます。

皆様方のお蔭で市議 12年の経験を活かし、県議１年生として頑張ることができています。 

感謝申し上げます。今後もご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。  前田 哲也 
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■９月議会  予算総括（20分） 

〇歯科行政について 

歯科保健については「歯と口腔の健康づくり推進条例」に基づく今後の取組、タイムスケジ

ュールを確認のうえで、それとは別に、う蝕や歯周疾患の状況の悪い地区にもっと特化した支

援を行うべきではないか、また全体としても市町をサポートする人材不足を補い、各保健所に歯

科医師または歯科衛生士の資格を持つ行政職を置き、各自治体の助言・指導を強化するべ

き、自治体への事業への直接補助（できなければモデル事業）ができないか質疑いたしました。 

県の重要な役割である「地域格差の解消に対する認識」を問いましたが、

理事者にも十分そのことを再認識し、予算編成に反映させるという答弁を引

き出しました。 

■６月議会  個人質問（60分） 

① コンベンション施設の県・市での整備促進について 

平成１８年より協議されていた「コンベンション機能を有する多目

的交流施設」の設置について県としての考えを問い、「必要である」

「長崎市と連携して協議を行う」という答弁を引き出しました。 

公式の場での県の言明は初めて。これで観光都市長崎としては

待望のコンベンション施設建設が動き始めました。場所は個人的な

見解ですが駅裏の JRの土地が最も敵地だと考えています。 

 

② 医療施策の推進 

第２次地域再生医療計画の国への申請で、「地域間格差」が解消されたか質問。 

着実に解決されているという答弁でしたが、今後展開される医療計画についても十分な 

検証を行いながら取り組んでいくことを要望、しっかり頑張るとの答弁を得ました。 

関係機関との情報交換を密に現場の声を県政に反映させていき

ます。 

 その他、東日本大震災の財政的な影響、市町村の合併の検証

と今後の課題、新幹線西九州ルートについても質問をしました。 

 

 

（県議会の本会議には「個人質問」と「予算総括質問」があります） 

まえてつ、初議会から３連続本会議で質問！ 
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  ■１２月議会  予算総括（30分） 

〇緊急経済対策、安心安全こども基金の活用について 

国の３ヶ年にわたる経済対策基金による本県での経済対策事業についての成

果について質疑。なかなか将来にわたる有効的な雇用増が生まれていないこと

を指摘し手法を変えるよう提案しました。こども基金については各市町の独自

の取組も今「地に根が生えた状態」、今後の継続した支援策の展開を求めました。 

また景気低迷の折り、今こそ県単予算での「生活関連公共事業」の増額を要望しました。 

その他、かなり心配になってきた「上海航路での物流に対する取組み」の知事の「本気度」を

問いました。そのためには大掛かりな施設整備が必要です。また私の提案に応え、上海航路が本

格運行すれば「上海製品の見本市」を長崎市で行うことも検討するという答弁を得ました。 

委員会でも種々質疑提案し、「災害対策基本法の条例制定」「県庁舎跡地活用案の提示を

一年前倒し庁舎設計が終わるまでに行う」ことを約束させました。これは市民理解が得ら

れない跡地活用案ならば建設着工に GOサインをださないということです。 

  

議会予定（H24.1～3） 

1/10 火 諫干入植者選定特(8) 2/6 月 諫干入植者選定特(10) 3/1 木 県議会・県政改革特(28) 

11 水 県議会・県政改革特(21) 7 火 経済雇用・災害対策特 2 金 予算特（総括質疑） 

13 金 県議会・県政改革特(22) 10 金 県議会・県政改革特(25) 5 月 分科会・常任委 

17 火 県議会・県政改革特(23) 13 月 予算特理事会 6 火     〃 

23 月 諌諫干入植者選定特(9) 14 火 県議会・県政改革特(26) 7 水     〃 

24 火 県議会・県政改革特(24) 15 水 全員協議会（委員改選等） 8 木     〃 

26 木 経済雇用・災害対策特 16 木     〃 9 金     〃（予備日） 

27 金 議会運営委員会（研修会） 17 金     〃 12 月 特別委員会 

30 月 総務県外調査（～2/1まで） 20 月 諫干入植者選定特(11) 13 火   〃 

   21 火 県議会開会 14 水 予算特（採決等） 

   22 水 議案調査 15 木 議事整理 

   23 木   〃 16 金 県議会閉会 

   24 金 県議会・県政改革特(27)    

   27 月 一般質問 １日目    

   28 火   〃  ２日目    

   29 水   〃  ３日目    

   

※議会以外の予定もホームページに掲載しています。行事などのご案内はどしどしご連絡ください！ 
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４月 

県議選初当選 

 

４月 

事務所開設 

 

５月 

職場体験 

 

６月 陸前高田市にて 

ボランティア活動 

（同左）急遽活動した 

食事供給ボランティア 

 

７月 

第１回 県政報告会 

 

８月 

県外視察 

 

８月 

五島市にて 

 

９月 

地元レクレーション参加 

 

９月 

平戸市視察 

 

１０月 

宮崎市「森林・林業・ 

林産業活性化九州大会」 

 

１０月 

諫早湾・大村農地視察 

 

１１月 

県内視察(警察学校他) 

 

１２月 

地元でのもちつき 

 

１月 

各種 新年行事に参加 

活動アルバム 

上海視察（11/2～6） 

「長崎・上海友好交流 15周年記念」に 

議会代表の一員として訪問しました。 
●11/2  長崎→福岡→上海 ○上海市指導者等表敬訪問 

●11/3 ○中国東方航空訪問 

○孫文・梅屋庄吉と長崎シンポジウム 

○長崎県上海市 15 周年記念祝賀会 

●11/4   ○梅屋像除幕式（上海側主催） 

○観光・物産等 PR の検討 

●11/5   ○船上記念事業（上海→長崎） 

＜パネル展、シンポジウムなど＞ 

●11/6   ○上海航路就航便 長崎入港 

＜課 題＞ 

・定期航路に向けたハード整備 

・安定した利用客の確保 

・魅力ある観光ルートづくり 

・将来に向けた物流の展開 

・県民への PR      等々 


